



# Weather

## French Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)



✓	English	French
<input type="checkbox"/>	It was sunny in the morning but mostly cloudy after lunch.	Il faisait beau le matin mais surtout nuageux après le déjeuner.
<input type="checkbox"/>	The airport was coping with the fog no better than the harried commuters.	L'aéroport ne faisait pas mieux face au brouillard que les navetteurs harcelés.
<input type="checkbox"/>	Yesterday saw temperatures among the highest recorded for April, and the heatwave was expected to continue today.	Hier, les températures ont été parmi les plus élevées enregistrées en avril, et la vague de chaleur devrait se poursuivre aujourd'hui.
<input type="checkbox"/>	He'd managed to miss the hurricane, though the sea was still rough and the waves high.	Il avait réussi à rater l'ouragan, même si la mer était encore agitée et les vagues hautes.
<input type="checkbox"/>	A rainbow arched its bridge of many colours across the evening sky.	Un arc-en-ciel arqué son pont de nombreuses couleurs à travers le ciel du soir.
<input type="checkbox"/>	As soon as the sun appeared in a clear strip of sky beneath the clouds, the wind started to fall.	Dès que le soleil est apparu dans une bande de ciel claire sous les nuages, le vent a commencé à tomber.
<input type="checkbox"/>	Robots can work without needing to stop in environments where the temperature is a thousand degrees.	Les robots peuvent travailler sans avoir besoin de s'arrêter dans des environnements où la température est de mille degrés.
<input type="checkbox"/>	It could only have been in the last few weeks, since the weather had turned warm.	Cela ne pouvait être que dans les dernières semaines, car le temps était devenu chaud.